



Gruppenbild auf den Azoren: Im Hafen der Stadt Horta zeigen Schüler und Stammbesatzung Flagge für Kiel.

Foto TH

Gute Laune im Klassenzimmer unter Segeln

Traditionssegler „Thor Heyerdahl“ mit 32 Schülern von den Azoren auf dem Weg nach Kiel

Kiel. Frische Winde auf dem Nordatlantik, letzte Tests in Physik und Spanisch – die „Thor Heyerdahl“, sechs Monate lang als „Klassenzimmer unter Segeln“ unterwegs, hat ohne Probleme die Azoren erreicht und wird nun von dort aus die letzte Etappe zurück nach Kiel starten. Der Kapitän des Traditionsseglers und

Geschäftsführer der Eigner-gesellschaft, Detlef Soitzek, schwärmte am Telefon: Auch bei starkem Wind „war es eine Freude zu sehen, mit welcher Elan und Motivation die Schüler an Deck mit angepackt und – obwohl teilweise bis zur Hüfte im Atlantikwasser stehend – über beide Ohren gestrahlt haben.“ Auf den

Azoren ist die Unterrichtsphase abgeschlossen. Nach Erholung und Schiffsarbeiten, auch einem Tag Whale-watching, sollen die 32 Schüler die „Thor Heyerdahl“ nun eigenhändig in ihren Heimat-hafen Kiel bringen – natürlich immer mit der 15-köpfigen Stammbesatzung im Hintergrund. Am Ostersonn-

abend wird der Segler an der Schwentinemündung zurück erwartet. Die jungen Leute werden dann etwa 12 000 Seemeilen zurückgelegt haben.

■ Infos zur Sommersaison der „Thor Heyerdahl“ unter Tel. (0431) 677757 oder auf www.thor-heyerdahl.de